

Staatskanzlei*Information*

Rathaus / Barfüssergasse 24
4509 Solothurn
Telefon 032 627 20 70
Telefax 032 627 21 26
kanzlei@sk.so.ch
www.so.ch

Medienmitteilung**Post soll Grundversorgung und Kommunikation verbessern**

Solothurn, 28. August 2018 – Die Grundversorgung mit Post und Zahlungsverkehrsdienstleistungen soll besser erreichbar sein. Der Bund will die Postverordnung entsprechend anpassen. Zudem soll die Kommunikation zwischen der Schweizerischen Post und den Kantonen und Gemeinden intensiver werden. Für den Regierungsrat ist dies ein Schritt in die richtige Richtung – es darf aber mehr sein!

Der Regierungsrat unterstützt in seiner Antwort an das Bundesamt für Kommunikation (BAKOM) die vorgeschlagenen Änderungen bezüglich der Erreichbarkeit von Poststellen. Er erachtet diese als Schritt in die richtige Richtung, erwartet vom Bund aber weitergehende Anpassungen. Insbesondere für den ländlichen Raum fordert er weitere Verbesserungen. Er verlangt, dass bei den Erreichbarkeitsgrenzen auch die Distanz vom Domizil der Kundin oder des Kunden zur nächsten Haltestelle des öffentlichen Verkehrs berücksichtigt wird.

Die Massnahmen zur Intensivierung der Kommunikation zwischen der schweizerischen Post und den Kantonen sowie den Gemeinden begrüsst der Regierungsrat. Den Einbezug der Kantone bei Schlichtungsverfahren der Gemeinden bei der PostCom erachtet er als sinnvoll und notwendig. Trotzdem würde er eine weitere Stärkung der Position der PostCom begrüssen. Diese sollte nach seiner Ansicht zu einer weisungsberechtigten Ombudsstelle für die

Gemeinden ausgebaut werden.

Weitere Auskünfte

Marc Huggenberger, Stv. Chef Amt für Wirtschaft und Arbeit, 032 627 94 46